



XLVII CONGRESO NACIONAL BELENISTA

- Guadalajara 2009 -

Asociación de Belenistas de Guadalajara

C/ RUFINO BLANCO, 9 B - 10º B
19002 - GUADALAJARA
WWW.BELENISTASGUADALAJARA.COM

Fundada el 18 de noviembre de 1971

TFNOS: 949226674 / 676063118
949202563 / 628045607
CONGRESOGUADALAJARA@GMAIL.COM

GUADALAJARA, 25 DE SEPTIEMBRE DE 2009

Estimado belenista.

Cuando leas estas líneas, ya quedarán pocos días para disfrutar del XLVII Congreso Nacional Belenista. Por ello, lo primero que quiero hacer es agradecerle la confianza depositada en la Asociación de Belenistas de Guadalajara como organizadores del mismo, y darle la bienvenida a esta preciosa tierra. Junto a esta carta encontrará la información más completa para poder llegar hasta los hoteles que hemos reservado para este Congreso. Sobre el plano de la ciudad hemos marcado los hoteles del Congreso, así como las sedes de los diversos actos del mismo y los puntos más destacados de Guadalajara. Igualmente hemos señalado las zonas de ocio y restauración, que serán muy útiles en caso de llegar con algún día de antelación a tu incorporación al Congreso, así como las distancias en minutos de los recorridos a pie desde los hoteles a los puntos más destacados del Congreso y de la capital, aunque los desplazamientos incluidos en la programación los haremos en autocar.

En cuanto a la climatología de Guadalajara, en caso de acudir a Sigüenza, en octubre las temperaturas oscilan entre los 6 y 17 grados, por lo que os recomendamos, aparte de calzado y ropa cómoda pues es un día para caminar, algo de abrigo sobre todo para la tarde. En Guadalajara y Horche, las temperaturas en octubre suelen oscilar entre los 9 y 21 grados. Por lo que recomendamos una manga larga por el día y algo de abrigo por la noche, sin descartar el abrigo durante el día también. Sobre la lluvia, octubre no suele ser un mes muy activo para este fenómeno. Pero a todo lo expuesto, hemos de destacar que por su situación y las características orográficas de estas localidades, estamos expuestos a cambios bruscos del tiempo, y en caso de un gran calor por el día, se corre el riesgo de nubes de evolución que suelten algo de lluvia a la caída de la tarde o en la noche. Así que para una mejor planificación os recomendamos que visitéis la página web de la Agencia de Meteorología, www.aemet.es.

Y como recomendaciones generales, ropa y calzado cómodo para el día, sobre todo para el jueves, viernes por la tarde y para el sábado. Para la Cena Oficial, rogamos traje en los caballeros y vestido o similar para las señoras, ya que debido a su oficialidad acudirán varias autoridades a la misma. Igualmente, para la misa del domingo y posterior desplazamiento al Santuario de la Virgen de la Antigua, Patrona de Guadalajara, solicitamos traje ó vestido para quienes hagan la ofrenda y porten el banderín de la Asociación correspondiente, y para el resto una vestimenta acorde al acto. Aprovecho para recordaros la presencia del banderín de vuestra Asociación en el Congreso, pues todos ellos presidirán los actos oficiales y con ellos realizaremos un acto en honor a San Francisco el domingo por la mañana, por lo que deberéis traerlo y designar una persona para que se encargue de él en dichos actos.

Por último, todo aquel que tenga algún tipo de alergia alimenticia, si/no lo dejó reflejado en la Inscripción, rogamos lo comunique a la Organización lo antes posible. Esperando poder saludaros personalmente en unos días, recibid un abrazo.

Fdo.: Miguel Ángel Martínez Fernández

- PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE BELENISTAS DE GUADALAJARA -

Miembro de Federación Española de Belenistas y Universalis Foederatio Praesepeistica

Medalla de Plata del Excmo. Ayto. de Guadalajara y la Excmo. Diputación Provincial de Guadalajara